



LANDESKRANKENHAUS FELDKIRCH

Akademisches Lehrkrankenhaus

Abteilung für

Anästhesiologie und Intensivmedizin

Prim. Univ.-Doz. Dr. R. Germann

Tel. +43/5522/303-1435

fanaessek@vlkk.net / www.lkhf.at

Die Rolle des Hausarztes - präoperative ambulante Abklärung

Die **Anästhesieambulanz** des Krankenhaus Feldkirch wird primär als „**Terminambulanz**“ geführt.

Wie können Sie als Hausarzt uns helfen?

Ihr Patient wird sich vor dem Termin in der Anästhesieambulanz bei Ihnen melden.

Wir bitten sie um Aushändigung folgender Unterlagen an den Patienten:

- eine Liste der aktuellen Medikamente
- Allfällig bereits vorhandene Laborbefunde der letzten 3 Monate
- Befunde relevanter Untersuchungen (z.B. Ergometrie, Echokardiographie, Spirometrie, Arztbriefe von Fachärzten oder stationären oder ambulanten Aufenthalten außerhalb der Krankenhäuser Bregenz, Hohenems oder Bludenz) unabhängig vom Alter der Befunde

Nicht gefordert ist, dass Sie als Hausarzt präoperative Abklärungen selbst veranlassen, es sei denn wir wenden uns aus der Anästhesieambulanz mit einer konkreten Fragestellung an Sie. (z.B. Abklärung einer fraglichen Angina pectoris)

Vielen Dank für Ihre Mithilfe.

Ihr Anästhesie-Team am Landeskrankenhaus Feldkirch